

vérités théologiques une expression plus accessible à l'intelligence des enfants.

— Un fait remarquable qui mettra une date glorieuse dans les débuts du pontificat de Pie X, sera la venue d'un pèlerinage russe à Rome.

Pour quiconque connaît les difficultés opposées jusqu'ici par le gouvernement russe — sous l'influence du Saint-Synode schismatique — à tous les catholiques, évêques compris, qui désiraient se rendre en pèlerinage à Rome, l'importance de cet événement apparaîtra réelle.

C'est sans nul doute aux bonnes dispositions et aux bons offices du tsar qu'il faut attribuer la fin des tracasseries dont les catholiques étaient l'objet.

— Dom Pothier, le restaurateur du chant grégorien, qui vient d'offrir à Pie X les *Cantus Mariales*, qu'il a récemment édités chez Poussiélgue, a reçu ces paroles encourageantes :

“ Cet hommage Nous a été d'autant plus agréable qu'il venait d'un homme versé entre tous dans la science de la liturgie et à qui est grandement redevable la cause du chant grégorien. Quant à l'assurance que vous Nous donnez de Nous fournir toujours, pour le soutien de cette cause, le concours de votre activité, Nous acceptons avec empressement paternel ces bonnes dispositions, et Nous prions Dieu, que, dans sa bonté, il vous aide dans vos travaux. ”

— Sa Sainteté continue de donner audience chaque dimanche aux enfants et aux jeunes catholiques romains ; et il pousse la condescendance jusqu'à consentir à poser, au milieu de ces groupes, devant l'instantané. Aussi sa popularité est-elle grande dans tous les quartiers de la Ville Eternelle.